



メディケア・くれ便り



謹んで新春のお慶びを申し上げます。
皆様のご健康とご多幸の一年となりますよう、お祈り申し上げます。

職員一同

今号は加藤施設長より、入所者様・ご家族様に新年のご挨拶をさせていただきます。
書面にて大変失礼をいたしますがお許しください。

平成28年年頭にあたり

明けましておめでとうございます。

皆様には今年も良い新年をお迎えのことと拝察致しております。

メディケア・くれは呉市のほぼ中央にありながら、灰が峰から休山に続く山々と呉湾に広がる海に囲まれ、季節ごとの変化はもちろん、1日のうちでも刻々と変わる大きな自然の変化を目にすることが出来ます。前を流れる堺川の河畔も折々に姿を変えて、見る人の目を和ませてくれます。

このような素晴らしい自然に囲まれて入所しておられる方々やデイケアに通われるご高齢の方々に、それまでも増して心安らぐ毎日を送って頂き、少しでも健康な時間を延ばすことが出来ますように、職員一同、皆様のお気持ちを汲んでいくこと、一人の人として尊重することを念頭に置いて、努力して行きたいと思っております。

因みに、昨年の総務省の報告によりますと、我が国の65歳以上の人口は3384万人で総人口の26.7%を占めており、世界の主要国の中では最も多いそうです。そのうちの2分の1くらいの方には何らかの自覚症状があり、約4分の1の方々には日常生活に影響が出ていると言われています。

年ごとに1年の過ぎるのがはやくなって行くように感じておりますが、本年も皆様と一緒に、恙なく過ごしていくことが出来ますよう願っております。

平成28年元旦

施設長 加藤良隆

次回の誕生会&新年会は1月20日(水)10時から予定致しております
ご家族様のご参加をお待ち致しております!

平成28年1月発行